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Cerrará primer año de 74 Legislatura sin proyecto de presupuesto 

Diputados se relajan, reforma permite aprobar su presupuesto hasta 
Quadratín, Revolución 

https://www.quadratin.com.mx/principal/cerrara-primer-ano-de-74-legislatura-sin-proyecto-de-
presupuesto/  

https://revolucion.news/diputados-se-relajan-reforma-permite-aprobar-presupuesto-noviembre/  
El primer año legal de la 74 Legislatura del Congreso del Estado cerrará sin contar con un proyecto 
del presupuesto que ejercerá el Poder Legislativo durante 2020 para presentar al pleno. Fueron 

dos puntos los que atoraron la aprobación de proyecto presentado por el Comité de Administración 
y Control a la Junta de Coordinación Política, la afiliación de 100 trabajadores al Sindicato de 

Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (Stasple) y los laudos laborales. 
Morena ‘amarra’ presidencia de la Mesa Directiva con Madriz Estrada 
Listos los relevos en la Mesa Directiva del Congreso 

Confirman a Madriz en presidencia de Mesa Directiva del Congreso 
Enroque en el Congreso: Morena a Mesa Directiva, PAN a Jucopo 
Lista propuesta de la Mesa Directiva; diputados la votan este jueves 

Se define conformación de Mesa Directiva del Legislativo 
Define Jucopo Mesa Directiva del Congreso de Michoacán 
Lista Nueva Mesa Directiva Del Congreso Del Estado, Antonio Madriz Será El Presidente 

Indicio, MetaPolítica, Cuarto Poder, Quadratín, UrbisTV, NER, Monitor Expresso, Changoonga 

http://www.indiciomich.com/morena-amarra-presidencia-de-la-mesa-directiva-con-madriz-estrada/ 
https://metapolitica.mx/2019/09/11/listos-los-relevos-en-la-mesa-directiva-del-congreso/ 
https://cuartopodermichoacan.com/confirman-a-madriz-en-presidencia-de-mesa-directiva-del-

congreso/   
https://www.quadratin.com.mx/principal/enroque-en-el-congreso-morena-a-mesa-directiva-pan-a-
jucopo/  

http://www.urbistv.com.mx/politica/lista-propuesta-de-la-mesa-directiva-diputados-la-votan-este-
jueves.html  

https://ner.com.mx/news/se-define-conformacion-de-mesa-directiva-del-legislativo/  
https://www.changoonga.com/lista-nueva-mesa-directiva-del-congreso-del-estado-antonio-madriz-
sera-el-presidente/  

Finalmente y luego de los jaloneos para definir la presidencia e integrantes de la Mesa Directiva 
del Congreso local, se acordó que la presidencia y vicepresidencia serán ocupadas por los partidos 
Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y Acción Nacional (PAN). Este jueves a las 11 de la 

mañana tendrá lugar la sesión para dar paso a la nueva Mesa Directiva del Congreso del Estado, 
que presidirá el diputado de Morena, Antonio Madriz Estrada y cuya vicepresidente es la diputada 
panista, Gabriela Ceballos Hernández, en tanto que en la primera secretaría repite la diputada del 

PRI Yarabí Ávila González. Durante el encuentro que sostuvieron los diputados integrantes de la 
Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, se acordó que la segunda y tercera 
secretaría estará en manos de Octavio Ocampo del PRD y Baltazar Gaona del Partido del Trabajo. 

 

Wilma Zavala, Será Coordinadora De La Representación Parlamentaria 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-wilma-zavala-sera-coordinadora-de-la-representacion-
parlamentaria/  

Será a partir del 15 de septiembre que la exdiputada de Morena, Wilma Zavala Ramírez se 
convertirá en la próxima coordinadora de la representación parlamentaria. El acuerdo se tomó 
cuando se conformó la fracción, teníamos un documento de acuerdo, el primer año legislativo lo 

asumía el Diputado Javier y al término me llegaba sucederlo”, enfatizó la congresista. Su 
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nombramiento será solo por ocho meses, a partir de esa fecha se prevé que lo tome alguno de los 
diputados independientes y exintegrantes de la corriente perredista Alternativa Democrática 
Nacional (ADN). Hasta el momento se rumora que Erik Juárez Blanquet llegará a la coordinación. 

 

Bancada Del PRD, Podría Sumar Otro Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-bancada-del-prd-podria-sumar-otro-diputado/  

Fueron los diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el dirigente estatal del 

mismo partido político Juan Bernardo Corona Martínez, quienes dejaron entrever que 
próximamente se sumará uno o más diputados su bancada en el Congreso del Estado. A pesar que 
se negaron a dar nombres, fueron enfáticos respecto a que subirá el número de integrantes de la 

fracción, trabajo que por ahora está en manos del líder político, Corona Martínez. 
 
A 6 años de su muerte, recuerdan memoria del diputado Osbaldo Esquivel 

Rinden homenaje luctuoso al diputado Osvaldo Esquivel Lucatero 
MiMorelia, Diario Visión 

https://www.mimorelia.com/a-6-anos-de-su-muerte-recuerdan-memoria-del-diputado-osbaldo-
esquivel/ 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80776/  
A seis años de su homicidio, este miércoles se colocó en la planta baja del Congreso del Estado 
una ofrenda floral en memoria del diputado perredista por el XXI distrito con cabecera en 

Coalcomán, Osbaldo Esquivel Lucatero. La leyenda de la corona, adornada con flores blancas y 
rosas en un tono pálido, dice: “Tus amigos te recordamos siempre”. Como cada año, desde el 
trágico suceso, la ofrenda se ubicó a un costado de la placa de bronce que en el 2014 colocó la 

LXXII Legislatura para mantener viva la memoria de quien fue ultimado en esta ciudad capital el 
11 de septiembre de 2013, cuando aún se encontraba en funciones. 
 

Concluyen diputados y secretarios técnicos Diplomado en Derecho y Prácticas 
Parlamentarias 

Boletín 

Como resultado del esfuerzo conjunto entre el Congreso de Michoacán y diversas instituciones 
académicas, la mañana de este miércoles, se entregaron constancias por su terminación, a los 
estudiantes del Diplomado en Derecho y Prácticas Parlamentarias, impartido por la Universidad 

Latina de América, para legisladores y secretarios técnicos de este Poder Legislativo. A manera de 
bienvenida, el presidente de la Mesa Directiva, Antonio Salas Valencia, agradeció la disponibilidad 
y el respaldo permanente de las autoridades académicas de la Universidad Latina, además de 

reconocer la trascendencia de la capacitación y mejora continua en la formación profesional de 
quienes trabajan al servicio de la ciudadanía desde el Congreso del Estado. 
 

La UMSNH debe condenar y sancionar con firmeza el acoso sexual, afirma Alfredo 
Ramírez 

Boletín 

Los reiterados casos de acoso sexual denunciados al interior de la Universidad Michoacana de San 

Nicolás de Hidalgo (UMSNH), más las agresiones que no salen a la luz, deben convocar a la 
comunidad nicolaita a modificar su marco normativo para que las sanciones a la violencia de 
género sean claras, y su aplicación expedita, expresó el diputado Alfredo Ramírez Bedolla. 

Después de que el colectivo Unidas por una Universidad Libre de Acoso señalara públicamente 
casos de acoso sexual en diversas facultades de la UMSNH, el legislador de Morena subrayó que, 

en pleno ejercicio de su autonomía, la comunidad universitaria debe revisar su marco normativo 
para evitar que haya lagunas legales respecto a la violencia de género que dejen en condición de 
vulnerabilidad a las nicolaitas. 
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PRI reprocha diseño presupuestal para el 2020 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/11/pri-reprocha-diseno-presupuestal-para-el-2020/  

El dirigente estatal del PRI, Víctor Silva Tejeda, tras rechazar o reprochar el diseño presupuestal 

del gobierno de la república para el 2020, refirió que los recursos se están programando para 
atender programas clientelares, dejando de lado otros programas sustanciales. Refirió que los 
programas que atendían “mejor” el combate a la pobreza fueron relegados por programas 

clientelares, y que el gobierno de la república considera ventajosos para ellos. De esta forma 
aseveró que 9 de cada 10 pesos del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2020 se 
destinarán para esos programas “clientelares”, que son pensión adultos mayores, sembrando vida 

y pensión para personas con discapacidad; y elimina programas que considera el PRI son 
fundamentales para el apoyo a los ciudadanos, que son: Instancias infantiles, Atención a 
Jornaleros Agrícolas; Programa de Empleo Temporal; y Comedores Comunitarios. 

 

Presupuesto 2020 entregado por el Gobierno Federal es clientelar: Oscar Escobar 

Exeni 

http://www.exeni.com.mx/noticia/Presupuesto-2020-entregado-por-el-Gobierno-Federal-es-
clientelar-Oscar-Escobar  

La salud, educación e infraestructura no son una prioridad para el Gobierno Federal, así se 
demostró en el proyecto de presupuesto 2020 entregado a la Cámara de Diputados, hubo un 

aumento en los programas clientelares y Michoacán volvió a quedar en el abandono, indicó Oscar 
Escobar Ledesma, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN). "Nuestro estado vuelve a 
ser afectado por las malas decisiones. En el proyecto de presupuesto del Gobierno Federal se 

plantea una disminución en las participaciones federales para Michoacán hasta por 2 mil millones 
de pesos, debido a la reducción en el Ramo 28 y 33, con ello se eliminan los incentivos para el 
crecimiento económico y el esfuerzo recaudatorio". 

 
Lanza Senado de la República convocatoria para la renovación de las magistraturas 
locales 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/lanza-senado-de-la-republica-convocatoria-para-la-renovacion-
de-las-magistraturas-locales.html  
Este 2019, el Senado de la República tendrá que renovar 12 magistraturas de los Tribunales 

Electorales Locales de 17 entidades federativas, por lo que lanzó la convocatoria para que todos 
los interesados metan los documentos y requisitos correspondientes a partir del 17 de septiembre 
y, durante tres días, será la recepción de los mismos. De acuerdo a la convocatoria que emitió la 

Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara Alta, para Michoacán corresponden dos 
espacios que estarán libres a partir del 2 de octubre, toda vez que Omero Valdovinos Mercado e 
Ignacio Hurtado Gómez concluyen su periodo que arrancó en octubre de 2014.  

 

Por vía de Dante Delgado, Alfonso Martínez allana camino en MC 

Revolución 

https://revolucion.news/via-dante-delgado-alfonso-martinez-allana-camino-mc/  

Por vía del senador Dante Delgado, el exalcalde moreliano Alfonso Martínez Alcázar allana camino 

dentro de Movimiento Ciudadano, buscando posicionarse con miras a contar con el respaldo del 
partido naranja en el proceso electoral que arranca en 2020. La difusión hecha por Martínez 
Alcázar a través de sus redes sociales sobre su presencia en el Senado de la República el pasado 

martes, en un homenaje organizado por Dante Delgado a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, no 
pasó desapercibido a la militancia naranja en Michoacán. 
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Sigue cabildeo de Rectoría y directores para reformar Pensiones y Jubilaciones, 

señalan sindicalistas 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/11/sigue-cabildeo-de-rectoria-y-directores-para-reformar-
pensiones-y-jubilaciones-senalan-sindicalistas/  
Tanto Rectoría como directivos de algunos planteles continúan en un cabildeo en las dependencias 

de la Universidad Michoacana, con la intención de recabar firmas a favor de la propuesta del rector 
Raúl Cárdenas Navarro para reformar el Régimen de Pensiones y Jubilaciones en la institución, 

parte de los compromisos contraídos por la institución en diciembre del 2018 a cambio de 500 
millones de pesos de apoyo extraordinario. De acuerdo con sindicalistas y docentes, la postura del 
rector y algunos directores de facultades e institutos, contraviene la misma Ley Federal del 

Trabajo, al señalar la prohibición de promover o inducir posturas a favor de criterios que se 
considere afecten a los trabajadores de acuerdo a sus condiciones de trabajo establecidas. 
 

SSM, Sedeco, IVEM, Atención Ciudadana, continúan atendiendo a damnificados del 15 
septiembre 2008 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/ssm-sedeco-ivem-atencion-ciudadana-continuan-

atendiendo-a-damnificados-del-15-septiembre-2008.htm  
Encabezados por el jefe del poder ejecutivo, Diana Carpio Ríos, Secretaria de Salud en Michoacán 
(SSM); Jesús Melgoza Velázquez, Secretario de Desarrollo Económico (Sedeco); María Yesmín 

Sánchez Huerta, directora del Instituto de Vivienda del Estado de Michoacán (IVEM) e Ismael 
Sigala Páez, coordinador de Atención Ciudadana se dieron cita en palacio de gobierno para estar 
presentes con los damnificados del 15 de septiembre del 2008 y hacer entrega de la última edición 

de casas. Carpio Ríos reconoció que aún se siguen atendiendo medicamente a quienes aún lo 
requieren, luego de este suceso “algunos por el incidente que tuvieron y otros por ser pacientes 
crónicos por alguna enfermedad, atendemos todos los rubros de su salud; hoy, les entregaremos 

32 credenciales que permita identificarlos en los hospitales civil, psiquiátrico, infantil y de la mujer, 
como personas que tenemos seguimiento desde hace varios años y los medicamentos los ocupan 
de manera permanente, lo que se atiende, son secuelas”. 

 
Sin respuesta a solicitud de incentivos fiscales para LC – La Unión 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/sin-respuesta-a-solicitud-de-incentivos-fiscales-para-lc-----la-

union.html  
El titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (SEDECO), Jesús Melgoza Velázquez, indicó que 
aún no hay respuesta a la solicitud que Michoacán y Guerrero realizaron de manera conjunta al 

Gobierno Federal, para la creación de incentivos fiscales para la zona de Lázaro Cárdenas – La 
Unión. En entrevista, señaló que la intención está ya en el gobierno de la República; sin embargo, 
dijo, no existe fecha fatal para recibir una respuesta. 

 
Notas Seguridad 

 
Por violencia, suspenden actividades patrias en Tepalcatepec y Buenavista 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/11/por-violencia-suspenden-actividades-patrias-en-tepalcatepec-
y-buenavista/  

Morelia, Mich., El diputado de Morena por el Distrito de Coalcomán y que comprende este 
municipio, Sergio Báez confirmó que efectivamente serán suspendidas las actividades que se 
celebran en la conmemoración del mes patrio en Tepalcatepec. Luego de que el presidente 
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municipal de Buenavista, Gordiano Zepeda Chávez anunciara que debido a la situación de 
inseguridad, el Cabildo ha determinado suspender todos los eventos públicos con motivo de las 
celebraciones del mes patrio, pues se busca evitar exponer a las familias y niños asistentes al 

evento, dijo que se comunicará con el edil para conocer cuáles fueron los motivos. 
 

Sicarios desalojan alcaldía de Buenavista 
Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/sicarios-desalojan-alcaldia-de-buenavista  
Un comando armado irrumpió y desalojó, en dos ocasiones durante esta semana, la alcaldía del 
municipio de Buenavista Tomatlán, donde no cesa la violencia por la guerra que mantienen 

carteles de la droga. De acuerdo con información del personal de la alcaldía, a cargo del edil 
Gordiano Zepeda Chávez, durante el lunes y martes hombres armados irrumpieron en la 
presidencia municipal y obligaron a los trabajadores a salir. Los presuntos delincuentes también 

pegaron cartulinas en los muros del inmueble edilicio, en las que exigen que la Policía Municipal 
esté integrada únicamente por habitantes de Buenavista Tomatlán. 

 
Indígenas Michoacanos Advierten Tomarán Armas Ante Ineficacia De AMLO 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/indigenas-michoacanos-advierten-tomaran-armas-ante-ineficacia-
de-amlo/  

Al menos 10 comunidades indígenas del municipio de Los Reyes se reunieron este martes en la 
localidad de Cherato, perteneciente a esta demarcación, ello para considerar volver a tomar las 
armas como en alguna ocasión lo hicieron en 2012, esto por la ineficacia, aseguraron, del gobierno 

federal en el combate contra la delincuencia. «No puede haber presidente feliz y pueblo infeliz en 
la lucha contra el crimen», aseveraron.  Entre las comunidades que alzaron la voz para decir que 
defenderán su territorio están: Cherato, Cheratillo, Oruscato, 18 de Marzo, entre otras, mismas 

que siempre ante la amenaza de la delincuencia a sus pueblos han encabezado la pelea contra los 
criminales a través de las barricadas y de las rondas comunitarias. 
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